
P rotokol I der Jah reshau ptversa m m I u ng des Fördervereins

am 29.11.2A21- Beginn 18:30 Uhr
im Foyer der GGS Regenbogenschule Vettweiß

Teilnehmer:

Sascha Bieder, Sarah Utzen, Alice Undorf, Mathias Damm, Alexandra Sanfteil, Dierk
Valder, Stefanie Pohl, Michael Rothkopf, Nadine Rothkopf

Die vollständige Anwesenheitsliste ist diesem Protokoll als Anhang beigefügt.

TOP 1:

Beqrüßunq:

Herr Sascha Bieder begrüßt als 1. Vorsitzender die anwesenden Mitglieder zur
Versammlung

TOP 2:

Verlesen & Genehmiqunq der Niederschrift über die vorausqeoanqene Sitzunq

Herr Bieder hat das Protokoll vom 13.11.2019 verlesen, dieses wird einstimmig
angenommen.

TOP 3:

Jahresbericht des Vorstandes

Herr Bieder hat den Jahresbericht 2020 12021 vorgetragen und berichtet über die
vom Förderverein umgesetzten Projekte und Anschaffungen, z.B.:

- Jede Klasse hat im Juni 2021einen Zuschuss von 50,- Euro zur
Klassenkasse erhalten.

- Bei der Einschulung 2o21 wurden carepaket verteirt, da aufgrund der
Pandemie nicht die gewohnte Verpflegung angeboten werden durfte.

- Durch die Einschulung im Jahr 2O2O konnten wir 26 neue Mitglieder, im Jahr
2021 konnten wir 14 neue Mitglieder begrüßen



- Durchschnittlich wird von den Mitgliedern ein hÖherer Beitrag, als der

Mindestbeitrag von 6,- Euro, bezahlt. Daher wurde einstimmig entschieden
den Mitgliedsbeitrag nicht zu verändern.

- Der Förderverein hofft auf Verteilung von Kaffee und Brotchen bei der
Einschulung im Jahr 2022, da dies bei den Eltem in den vergangenen Jahren
gut angekommen ist.

Der ausführliche Jahresbericht ist diesem Protokoll als Anlage beigefügt.

Frau Sanfteil trägt den Kassenbericht vor:

lm Jahr 2020 hatten wir einen Kontostand von 19.51 6,22 Euro.

!m Jahr 2021 hatten wir einen Kontostand von 21.023,90 Euro.

Ausgaben lagen lediglich bei 1.653,50 Euro. Aufgrund der Pandemie musst das
Zirkusprojekt abgesagt werden. Zudem konnte auch keine TrommelAG
stattfinden.

ln der Barkasse befinden sich zur Zeit 1.117,50 Euro.

Der Förderverein hat zur Zeit 114 zahlende Mitglieder.

TOP 4:

Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer Frau Stefanie Pohl und Hen Dierk Valder haben die Kasse
geprüft.

Das Ergebnis des Berichts wird wie folgt vorgetragen:

,,Am 29.11.2021 haben wir die Buchhaltung und deren Unterlagen, sowie das
Guthaben auf dem Sparkassenkonto des Fördervereins der GGS
Regenbogenschule Vettweiß geprüft und für richtig befunden.

Ergebnis: Die Kasse des Fördervereins wurde von Frau Alexandra Sanfteil
sorgfältig geführt; alle Belege lagen geordnet und vollständig vor. Es ergeben sich
keine Beanstandungen."



TOP 5:

Entlastunq des Vorstandes

Herr Dierk Valder bittet die anwesenden Mitglieder um Entlastung des
Vorstandes.

Die anwesenden Vorstandsmitglieder Herr Sascha Bieder, Frau Sarah Utzen und

Frau Alexandra Sanfteil wurden d urch einsti mm igen Beschluss entlastet.

Frau Stephanie Schmitz wurde in Abwesenheit einstimmig entlastet.

TOP 6:

Wahl des Vorstandes und der Kassenprüfer

Es wurde sich einstimmig für eine offene Wahl entschieden.

Der neue Vorstand wird wie folgt gewählt:

- 1. Vorsitzender: Herr Sascha Bieder (8 Stimmen, 1 Enthaltung)

- 2. Vorsitzende: Frau Sarah Utzen (8 Stimmen, 1 Enthaltung)

- Kassierer; Herr Michael Rothkopf (8 Stimmen, 1 Enthaltung)

- Schriftführerin: Frau Alexandra Sanfteil (8 Stimmen, 1 Enthaltung)

- Kassenprüfer: Herr Dierk Valder & Frau Stefanie Pohl

fie 8 Stimmen, 1 Enthaltung)

TOP 7:

Schulveranstaltunqen & Anschaffunqen

Aufgrund der Corona Pandemie ist noch genug Geld vom Schuletat für Ausflüge

vorhanden.

Frau Undorf hat keinen Antrag für Neuanschaffungen.

Der Förderverein plant eventuell einen Ausflug für alle Klassen nach den
Osterferien. Hierrür soll dann das Geld vom Sponsorenlauf 2020 genommen
werden.

Zudem plant der Verein perspektivisch nach wie vor eine Anschaffung von

- einerPopcornmaschine
- eineSlusheis-Maschine



Es wird zudem darüber nachgedacht, diese Maschinen, sowie das vorhandene

Geschirr zu vermieten (2.B. für Kindergeburtstage, Kommunionen etc.).

Der Bestand des Fördervereins muss dann erfasst und ein Leistungsheft erstellt

werden.

Es wurde in diesem Zusammenhang von Herrn Bieder gefragt, ob man den

Werkraum in der Schule nutzen kann. Der Förderverein hätte sich hier für einen

Kreativraum stark gemacht. Frau Undorf teilte mit, dass dies nicht möglich sei und

der Raum künftig wahrscheinlich wegfällt.

TOP 8:

Verschiedenes

Aufgrund der Pandemie muss die bestehende Satzung geändert werden, damit
man künftig die Mitgliederversammlung auch online abhalten kann.

Die Satzungsänderung wurde gemäß Entwurf im Anhang von den anwesenden
Mitgliedern einstimmig beschlossen.

ln diesem Jahr werden die Nikolauspräsente (ein Schokoladenpaket der Firma
Lindt) für die Kinder von der Organisation One World Charity e.V, gespendet und
durch Unterstützung von Daniela Bieder und Michael Rothkopf gemeinsam mit
Christoph Schäfer von One World Charity an die Kinder verteilt.

Ende derVeranstaltung: 19.40 Uhr
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